

# DIPLOMACIA DE PAZ

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS INTERNACIONALES / PSUV MÉRIDA  
CORREO: psuvmeridainternacional@gmail.com



Presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Elvis Amoroso

## *“Rechazo levantamiento parcial de sanciones por parte de la UE”*

QUIN-MAR MANRIQUE

13/05/2024.- El presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Elvis Amoroso, rechazó que la Unión Europea (UE) levantara parcialmente las sanciones, en particular las que había contra su persona y agregó que lo correcto sería aplicar el levantamiento total de las sanciones contra Venezuela.

“Sería indigno y desleal aceptar esta dádiva de la Unión Europea solo para mí y dejar a los 30 millones de venezolanas y venezolanos afectados por las sanciones, por parte de la UE y otros pequeños grupos de países, que son enemigos del pueblo, cuando lo correcto es levantar la totalidad de las sanciones”, expresó.

Este lunes, en una transmisión televisada, Amoroso rechazó “categóricamente” el levantamiento temporal de las sanciones impuestas por la Unión Europea (UE) en su contra y exhortó a la UE, Estados Unidos y al Reino Unido a levantar todas las sanciones, a las que calificó de “genocidas”.

“En mi condición de presidente del Consejo Nacional Electoral, rechazo categóricamente las pretensiones de la Unión Europea de coaccionarme, al igual que al Poder Electoral, de aparentar ante la opinión pública internacional que están procediendo al levantamiento de las sanciones coercitivas unilaterales impuestas a la República Bolivariana de Venezuela”, destaca el comunicado emitido por el organismo.



Presidente Nicolas Maduro “Este pueblo tiene historia y dignidad, somos un ejemplo de país”.

## *Festival Mundial de la cultura venezolana es soberanía e identidad nacional*

11/05/2024.- Prensa MinCultura.- En un abarrotado estadio Monumental Simón Bolívar, acompañado por la primera combatiente Cilia Flores, y los ministros de Cultura Ernesto Villegas, y, de comunicación e Información Freddy Nández, el mandatario indicó que la Cultura está de puertas abiertas.

El gobernante manifestó que la instalación beisbolera, que recibió a cultores de toda la nación y de varios países del mundo, está hoy “en manos de la cultura nacional”.

Es muy emocionante saber que “estamos construyendo una base sólida de la identidad nacional y de la espiritualidad del país”, afirmó, y señaló que están levantando lo más grande que puede tener cualquier Estado: su cultura, sus tradiciones, raíces, su canción, su poesía y bailes.

Subrayó que ante los procesos de desculturización y transculturización “nosotros tenemos la vacuna a la destrucción del capitalismo occidental que es nuestra Cultura, la identidad, nuestra música y valores”.

El gobernante elogió todo lo traído por los artistas de las más diversas manifestaciones como la Gaita, bailes populares y originarios, la danza tradicional y afrodescendiente y el canto coral, entre otros.

También Villegas agradeció a las delegaciones de países amigos que participan en el festival, provenientes de Angola, Argelia, Argentina, Barbado, Bolivia, China, Colombia, El Congo, Costa de Marfil, Cuba, Egipto, España, Guinea Bissau, México, Palestina, entre otros.

Estaremos hasta el 19 de mayo en todas las plazas y teatros de Caracas, La Guaira y municipios de Miranda, y añadió luego “nos vamos por todo el país, la cultura brillando en todos los pueblos, barrios y plazas.



## *EN ESTA EDICIÓN*

REUNIÓN GRUPO DE AMIGOS EN DEFENSA CARTA DE LA ONU / **PÁG. 2**

ASAMBLEA DE LA ONU APRUEBA DERECHOS A PALESTINA / **PAG. 3**

9 DE MAYO DE 1945 DÍA DE LA VICTORIA / **PAG. 5**

ES UN HONOR PARA EL PAÍS SER ANFITRIONES DE LA REUNIÓN

## Venezuela instala Reunión del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de la ONU

13 DE MAYO DE 2024

“Estados Unidos utiliza su poder de veto, creado precisamente para defender los valores de las Naciones Unidas, no para violarlos, pero EEUU lo usa como instrumento para violar la Carta de Naciones Unidas, para ir en contra de sus principios”, lamentó el diplomático, al tiempo que recordó la política hostil de Washington contra Venezuela que suma más de “930 medidas coercitivas unilaterales”.

13/05/2024.- Prensa MPPRE. El ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yván Gil, instaló este lunes la Segunda Reunión de Coordinadores Nacionales del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

La actividad, desarrollada en la Casa Amarilla Antonio José de Sucre, tiene como principal objetivo debatir temas de interés común además de reiterar la posición de la integración a favor del respeto de los principios fundacionales de las Naciones Unidas; así como fijar su posición en la construcción de un mundo multilateral y pluricéntrico.

«Este encuentro representa un paso importante en la lucha por espacios internacionales que promuevan el multilateralismo, respeto el mandato de los pueblos del mundo en su búsqueda de libertad, derechos humanos y soberanía».

Advirtió que los propósitos y principios de la Carta de la ONU están siendo amenazados por Estados Unidos y sus socios internacionales, que promueven y ejecutan medidas coercitivas unilaterales contra los pueblos que se oponen al orden mundial basado en reglas acomodaticias y que apuestan por la construcción de un modelo multicéntrico y pluripolar, signado por el respeto del Derecho Internacional.



### Urge la diplomacia bolivariana de paz en las ONU

Citó el caso de Palestina para ejemplificar, cómo de “manera abierta” se violan los propósitos y principios de la Carta de la ONU, con el fin de extender un genocidio que oculta intereses económicos y geopolíticos.



Sin embargo, enfatizó que en medio de las adversidades la Patria de Simón Bolívar y Hugo Chávez ha salido victoriosa, gracias a la Diplomacia Bolivariana de Paz promovida por el presidente de la República, Nicolás Maduro.

“Esta victoria no hubiese sido posible sin la ayuda de nuestros amigos en el mundo, sin la cooperación que hemos tenido en materia energética, económica, comercial; que nos han permitido diseñar un sistema para burlar el bloqueo”, sentenció, haciendo referencia a que precisamente el Grupo de Amigos nació en el “fragor de la batalla” por el respeto al Derecho Internacional.

En esta línea, Gil destacó la controversia por la disputa del territorio Esequibo que se tiene con la República Cooperativa de Guyana, en la que Estados Unidos y Reino Unido, con su agenda oculta, hostigan para tratar de apropiarse de los recursos naturales allí existentes a través de petroleras transnacionales, como Chevron y ExxonMobil, que ilegalmente explotan yacimientos en el bloque Stabroek.

“Es por todo esto que es necesario en este momento, elevar medidas concretas para avanzar a paso decidido en la defensa y restablecimiento de los principios de la Carta de las Naciones Unidas, porque ya prácticamente hoy en día, podemos decir que sus propósitos han sido vulnerados, han sido sobrepasados”, exhortó.

**¡Carta de la ONU a revisión!**

## POR NUEVO DESPLIEGUE DE EEUU Venezuela advierte sobre amenaza a la Paz regional

09/05/2024 Prensa MPPD.- La declaración fue formulada este jueves 9 de mayo por el ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino López, en su cuenta de la red social X. Washington ha intensificado su presencia en la nación sudamericana desde el descubrimiento de grandes depósitos de gas y petróleo en sus costas.



“Ya advertíamos sobre la amenaza a la paz regional que representa la presencia del portaviones USS George Washington en el Caribe. Ahora anuncian el despliegue de aviones F-18 para sobrevolar Georgetown y sus alrededores. La Fuerza Armada Nacional Bolivariana rechaza contundentemente estas reiteradas provocaciones del Comando Sur, auspiciadas por el gobierno de Guyana, que ha asumido el rol de nueva colonia norteamericana”, escribió el alto funcionario en un posteo en X.

Y agregó: “Nuestro Sistema de Defensa Aeroespacial Integral permanece activado ante cualquier intento de violación del espacio geográfico venezolano, incluyendo nuestro Territorio Esequibo ¡Alertas!”.



El mensaje estaba acompañado de la captura de un comunicado publicado hoy por la Embajada de Estados Unidos en Guyana mediante su cuenta de X, informando que Aviones de la Marina del país norteamericano sobrevolarían este jueves 9 de mayo a las 2 de la tarde (hora local) la capital del país Georgetown y zonas aledañas.



VOTACIÓN HISTÓRICA CONTRA GENOCIDIO DE ISRAEL

## Asamblea General de la ONU aprueba resolución para dar nuevos derechos a Palestina

Con 143 votos a favor, 9 en contra y 25 abstenciones entre 193 países, la Asamblea General de la ONU respalda la solicitud palestina de convertirse en Estado y miembro pleno del organismo.

10/05/2024.- Con una amplia mayoría, la Asamblea General de Naciones Unidas aprobó este viernes 10 de mayo una resolución en la que pide al Consejo de Seguridad que reconsidere la solicitud palestina de convertirse en miembro pleno de la ONU.

La votación fue rechazada tajantemente por Israel, cuyo Gobierno la tildó de "premio para Hamás". Aunque la decisión de que el pueblo palestino sea aceptado por completo como Estado recae exclusivamente en el Consejo de la organización, la votación de este viernes sí concede a los representantes de los Territorios Palestinos nuevos derechos de participación en el organismo.

Es decir, el texto avalado reconoce a los palestinos como calificados para unirse a la organización, pero no les otorga membresía plena. No obstante, este paso insta al Consejo de Seguridad a que reconsidere su rechazo previo.

El documento votado "determina que el Estado de Palestina (...) Por lo tanto debe ser admitido como miembro" y "recomienda que el Consejo de Seguridad reconsidere el asunto favorablemente".

El pueblo palestino es reconocido como Estado observador no miembro desde 2012. Además, la resolución, impulsada por las naciones árabes, se pronuncia, a favor de otorgar nuevos "derechos y privilegios" a los palestinos. Un paso con el que superan su estatus actual de "Estado observador no miembro".



### ONU debe ser más activa para conseguir la paz

Entre sus nuevas competencias se encuentran: participar en las reuniones internacionales y debates de distintos asuntos y naciones-hasta ahora solo podían intervenir en cuestiones que conciernen al pueblo palestino- y estarán habilitados para presentar propuestas y enmiendas.

Sin embargo, los palestinos no podrán votar ni presentarse como candidatos a los organismos de Naciones Unidas.

Eso acarrearía su pleno reconocimiento como miembro 194 de la ONU, pero esa decisión recae en el Consejo de Seguridad de la ONU, de 15 miembros, cinco permanentes, y entre los que se encuentra Estados Unidos, el gran aliado de Israel, con derecho a veto frente a cualquier posible medida.



Esta abrumadora votación a favor, aunque no vinculante en lo que respecta a su plena integración como Estado, se produce después de que el pasado 18 de abril Estados Unidos vetara una resolución del Consejo de Seguridad que habría allanado el camino para que los palestinos fueran reconocidos como tal, una petición de larga data, que Israel se ha esforzado en impedir.

"Absurda": Israel expresa su fuerte rechazo a la resolución de la Asamblea

Como era de esperarse, en la votación de este viernes Washington e Israel votaron en contra, al igual que Argentina, Hungría y la República Checa.

### Senador de EEUU insinúa que Israel debe lanzar bombas atómicas contra Gaza

13/05/2024.- El senador republicano por Carolina del Sur, Lindsey Graham, instó a Israel a utilizar bombas nucleares en contra de la Franja de Gaza, alegando que el país hebreo no puede darse el lujo de perder contra el movimiento palestino Hamás.

En una entrevista para el programa de noticias Meet the Press, de la cadena de televisión estadounidense NBC, el legislador estadounidense aseguró que la razón por la que Estados Unidos lanzó dos bombas nucleares sobre Hiroshima y Nagasaki en la Segunda Guerra Mundial, fue para "poner fin a una guerra que no podíamos darnos el lujo de perder".



"Cuando nos enfrentamos a la destrucción como nación, después de Pearl Harbor, luchando contra los alemanes y los japoneses, decidimos terminar la guerra con los bombardeos de Hiroshima y Nagasaki, con armas nucleares. Esa fue la decisión correcta", le dijo Graham a la presentadora del programa, la presentadora Kristen Welker.

Posteriormente, Graham aseguró que Estados Unidos debe darle a Tel Aviv las bombas "que necesita para ponerle fin a la guerra que no pueden darse el lujo de perder y trabajar con ellos para minimizar las bajas".

"¿Por qué estuvo bien que Estados Unidos lanzara dos bombas nucleares sobre Hiroshima y Nagasaki? Para poner fin a su amenaza existencial de guerra. Israel, haz lo que tengas que hacer para sobrevivir como Estado judío", aseveró el senador.

El 7 de octubre de 2023, Hamás lanzó un ataque con cohetes a gran escala contra Israel y traspasó la frontera de la Franja de Gaza, atacando barrios civiles y bases militares, asesinando a cerca de 1.200 israelíes y tomando alrededor de 240 rehenes.

En represalia, Israel le declaró la guerra a Hamás, ordenó un bloqueo total de Gaza y comenzó una incursión terrestre en el enclave palestino con el objetivo declarado de eliminar a los combatientes de Hamas y rescatar a los rehenes.

Según las autoridades locales, hasta ahora más de 35.000 palestinos han sido asesinados por los bombardeos israelíes en la Franja de Gaza.

ESTÁ EN JUEGO LA PUERTA DE ENTRADA A LA ANTÁRTIDA

**ALIANZA ENTRE MILEI Y EEUU PREOCUPA A CHILE**

*El acuerdo entre el Gobierno de Javier Milei y EEUU para instalar una base logística en Ushuaia preocupa en Chile, que prevé una sesión legislativa en la Antártida para fortalecer su soberanía en el continente blanco. El académico Juan Eduardo Mendoza dijo a Sputnik que "es una amenaza traer la competencia entre EEUU y China a esta zona".*

13/05/2024 Por Sergio Pintado / Sputnik

Cuando el presidente argentino, Javier Milei, visitó la ciudad más austral de su país, Ushuaia, para anunciar la participación de EEUU en una base logística antártica, los argentinos no fueron los únicos que tomaron nota: el proyecto desató preocupaciones en Chile, cuyo reclamo de soberanía sobre la Antártida se superpone parcialmente con el argentino.

La inquietud chilena se consolidó cuando el propio presidente Milei afirmó en una entrevista con el medio Neura que el apoyo estadounidense en el sur no solo fortalece, según el mandatario, la reivindicación de soberanía sobre las Islas Malvinas, sino también "avala el reclamo sobre la Antártida".

A partir de esos dichos, la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados chilena decidió sesionar, el 21 de mayo, en el continente blanco, tanto para interiorizarse más sobre el estado actual de las actividades antárticas como para dar una "señal de soberanía para el territorio nacional", según dijo el presidente de la comisión, el diputado Francisco Undurraga, al diario chileno La Tercera.



El también integrante de la comisión Andrés Jouannet explicó al mismo medio que él solicitó que se hiciera la sesión "en el contexto de las pretensiones que Argentina y el presidente Javier Milei tienen".

**"Chile puerta de entrada a la Antártida"**

La preocupación de los congresistas parece ser compartida por el Gobierno chileno, ya que la ministra de Defensa, Maya Fernández, también había extendido la invitación a la Antártida a diputados y senadores de la Comisión de Defensa. Por tanto, la sesión en el continente blanco contaría con la participación del Ejecutivo.

"Los derechos de Chile sobre la Antártida se fundamentan desde el año 1554 bajo el concepto de *uti possidetis*, ya que es lo que corresponde desde la fijación de límites post independencia de los países de América Latina", explicó a Sputnik el profesor de geopolítica y relaciones internacionales de la Universidad de Concepción Juan Eduardo Mendoza.

El experto chileno recordó que Chile reivindica su posesión de la Antártida entre el meridiano 53 y el 90, una porción de la cual se superpone con el reclamo argentino, que abarca entre los meridianos 25 y 74. En ese sentido, destacó que si bien ha existido "cooperación" entre ambos países, existe en realidad una "competencia geopolítica" que por el momento está contenida por el Tratado Antártico, que estará vigente al menos hasta 2048.



En ese marco, señaló que "lo que está en juego" entre Argentina y Chile es "lo que se denominan ciudades puerta de entrada a la Antártida", es decir, las localidades desde las que los países reciben asistencia logística para enviar sus contingentes al continente más austral del mundo. En esa categoría entran en directa competencia la ciudad argentina de Ushuaia con la chilena Punta Arenas o Puerto Williams, la más austral de Chile.

Para Mendoza, la clave de la preocupación chilena radica en que, dentro de la competencia que ambos países mantienen por su posición estratégica frente a la Antártida, en Chile se entiende que Argentina ha intentado involucrar a potencias fuera de la región en esa disputa.

**El día después del triunfo presidencial de Mulino en Panamá**

06/05/2024 Sputnik.- El conservador José Raúl Mulino, político apadrinado por el exmandatario Ricardo Martinelli, fue electo presidente del país centroamericano, y se impuso en las urnas con un 34,4% de votos, superando a su inmediato seguidor, Ricardo Lombana (Movimiento otro Camino, MOCA), con 24,9% de votos, confirmó el Tribunal Electoral nacional.



El político de 64 años, considerado "delfín" del expresidente Ricardo Martinelli (2009-2014), condenado a 10 años de cárcel por blanqueo de capitales, reiteró sus promesas de generar empleo y pidió a los empresarios trabajar con tal propósito.

"En estas elecciones no hubo sorpresas, salvo una participación electoral del 77%, la más alta en 34 años en el país. Pero todas las encuestas previas daban como vencedor a Mulino", dijo a En Órbita Abdiel Rodríguez Reyes, profesor de la Universidad de Panamá.

El entrevistado resaltó la irrupción de los diputados electos por libre postulación en la Asamblea, con 21 curules de un total de 71. "En cambio, los partidos tradicionales han sufrido un descalabro en los asientos obtenidos", dijo.

Rodríguez Reyes repasó la larga carrera política de Mulino, un dirigente con un discurso "autoritario y proempresarial", quien sucederá en el cargo a Laurentino Cortizo.



El analista también se refirió a los principales desafíos, inmediatos y a largo plazo, que enfrentará la nueva Administración de Mulino.



9 DE MAYO DE 1945

**DÍA DE LA VICTORIA SOBRE EL FASCISMO**

09/05/2024 Por Alexander Khokhólikov, Embajador de la Federación de Rusia en Nicaragua.-



En este día de 1945 (a las 00:43 hora de Moscú), en el suburbio de Berlín - Karlshorst en presencia de representantes del mando soviético se firmó el Acta de Rendición Incondicional de la Alemania nazi y sus fuerzas armadas.

Terminó la Gran Guerra Patria que trajo a nuestra tierra tanto dolor, sufrimiento, destrucción y 27 millones de víctimas humanas. Nuestro pueblo aplastó la máquina militar occidental más poderosa y perfecta de la época.



Pero resultó que la guerra no ha terminado. Pronto, olvidándose de sus obligaciones aliadas y viendo a la URSS, que proclamaba el principio de igualdad de los pueblos, como una amenaza para sus dominios coloniales, el Occidente la llevó a otro estado - "frío".

Simultáneamente con la reconstrucción del país, tuvimos que involucrarnos inmediatamente en una carrera armamentista a gran escala, principalmente nuclear. Y no se trataba de las ambiciones del gobierno de Iósif Stalin - nuestro pueblo había sufrido tan terriblemente y había perdido tanto que simplemente no podía permitir que se repitiera la tragedia, esta vez atómica, que amenazaba a Rusia, y de hecho a toda la humanidad, con la extinción.

Era difícil imaginar que nuestros antiguos aliados de la Coalición Antihitleriana albergarían a criminales nazis y gastarían enormes cantidades de dinero y esfuerzos para incitar al nacionalismo étnico en las afueras de la Unión Soviética, en primer lugar en los Estados bálticos y Ucrania.

Como resultado de las actividades subversivas de los agentes occidentales, en menos de medio siglo nuestro país común se ha desintegrado prácticamente según los planes que Hitler quiso realizar en su día, y los daños económicos y demográficos de los rusos por la transición al capitalismo liberal son comparables a las pérdidas de la Gran Guerra Patria.

Mientras tanto, en Ucrania, que se independizó en 1991, con el apoyo directo de los gobiernos occidentales encabezados por EEUU, los ex mercenarios nazis del llamado Ejército Insurgente Ucraniano (UPA) fueron declarados héroes a nivel estatal. El actual presidente de Ucrania, de etnia judía, Volodymyr Zelensky, apoya plenamente esta política, traicionando así la memoria de sus antepasados (su abuelo luchó contra los nazis) y de numerosas víctimas del Holocausto, y se ha convertido de hecho en un colaborador neonazi.

¿A qué se dedicaba el UPA? Durante los años de la ocupación alemana, colaboró con los invasores contra los partisanos. Contrariamente a lo que afirman los ideólogos ucranianos modernos, el UPA nunca llevó a cabo operaciones de combate clásicas contra el Ejército Rojo. Su práctica era la guerra terrorista: ataques a las unidades de retaguardia o a las autoridades locales, así como masacres de civiles desarmados, incluidos polacos, judíos y ucranianos que apoyaban la amistad con nuestro país y el poder soviético.

Fue en la primavera de 1945, cuando las tropas soviéticas, con la ayuda de los aliados, estaban acabando con los nazis en Europa Occidental, cuando el UPA lanzó una guerra de sabotaje a gran escala en las regiones occidentales de Ucrania, asesinando a familias enteras de autoridades locales, intelectuales que vinieron a reconstruir el país y lugareños por cooperar con los "soviéticos".

En otras palabras, el Ejército Insurgente Ucraniano, del que se proclama oficialmente sucesor el actual gobierno de Kiev, era en realidad un aliado de la Alemania nazi. Y su líder ideológico Stepan Bandera se ha convertido en un héroe nacional en la Ucrania moderna. Es precisamente a ese Estado antirruso al que el "Occidente colectivo" apoya ahora con todas sus fuerzas.

Por lo tanto, los actuales gobernantes de Ucrania, apoyados por los "demócratas" occidentales, son descendientes ideológicos directos de Bandera, secuaces y colaboradores nazis. Por eso, para ellos, el 9 de mayo es un día de luto, porque sus antepasados perdieron aquella guerra.

Ahora, las autoridades de Kiev luchan ferozmente contra la memoria histórica de su propio pueblo y contra los monumentos a los soldados libertadores. Por desgracia, lograron imponer su voluntad a una parte de los ucranianos cuyos antepasados lucharon heroicamente contra los invasores fascistas.

Estados Unidos y Europa Occidental quieren que Rusia y otros países de la antigua URSS, y más ampliamente, todos los países del mundo que alguna vez gimieron bajo su talón colonial, permanezcan en la condición de subordinados para siempre.

Los "occidentales" tratan por todos los medios de imponer esta percepción del orden mundial basado en las reglas establecidas por ellos. Con algunos, como los Estados bálticos y Ucrania, lo consiguen. Pero los pueblos de Rusia, Bielorrusia y algunos otros países del mundo, como Nicaragua, no quieren aceptarlo.

Declaran su aspiración a la verdadera independencia, a la liberación de la opresión neocolonial, y trabajan para desdolarizar sus economías, crear sus propios sistemas de pago, bancarios, financieros, económicos, logísticos, energéticos y administrativos.

Rusia no pretende convertirse en una nueva hegemonía mundial, esto es evidente. Quiere preservar su soberanía nacional y fortalecer su seguridad, proteger a los ciudadanos rusoparlantes de las políticas agresivas de Kiev.

Y nuestro país también desea ser amigo y cooperar con todos aquellos que están abiertos y dispuestos a hacerlo, por ejemplo, con los Estados miembros de los BRICS - la organización encabezada por Rusia en 2024.



**Nicolás Maduro Moros**

Presidente

**Diosdado Cabello Rondón**

Primer Vice Presidente

**Rander Peña**

Vice Presidente Sectorial de la Comisión de Asuntos Internacionales

**Jehyson Guzmán**

Enlace Estatal Mérida

**Ramón Lobo**

Coordinador Estatal Comisión de Asuntos Internacionales

**CORREO:** PSUVMERIDAINTERNACIONAL@GMAIL.COM

### ***Diosdado Cabello al Canciller de Colombia: ocúpese de su país***



30/04/2024.- El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, calificó de “atrevidas e inamistosas” las declaraciones del canciller de Colombia Luis Gilberto Murillo, en las que dijo que su propuesta hacia Venezuela, es buscar una “transición pacífica” del gobierno.

Cabello aseguró que “son groseras esas declaraciones, atrevidas e inamistosas”, por lo que se preguntó si “¿esta es una declaración que le mandó el presidente (Gustavo) Petro o su presidente allá en EEUU?”.

Durante el programa "Con el Mazo Dando", Cabello exhortó a Murillo a ocuparse de los problemas de su país “que tiene muchos, antes de estar metiéndose en Venezuela”. Recordó que Murillo era embajador en Estados Unidos, por lo que afirmó que sus palabras no son inocentes. “Por eso sacaron al otro canciller”, dijo en referencia al sancionado diplomático colombiano Álvaro Leyva.

Diosdado Cabello reiteró que en Venezuela “la única transición que viene es la transición al socialismo” y que el gobierno bolivariano no va a traicionar “la esperanza de un pueblo”.



### ***Maduro: ¡Hay una transición pero es al socialismo con valores bolivarianos!***



13/05/2024 Prensa PSUV.- “Estamos en un proceso de transición en Venezuela, ¡claro!, hay una transición, pero es al socialismo con valores bolivarianos, cristianos y profundamente democrático”, confirmó este lunes el presidente de la República Bolivariana, Nicolás Maduro Moros, durante un toma y dame de preguntas y respuestas con el youtuber brasileño-mexicano, Diego Ruzarrín, en el segmento Zona Digital del programa semanal Con Maduro+.

El famoso productor de contenidos en redes sociales, de 41 años, le planteó al jefe de Estado si Venezuela se puede considerar una nación socialista y cuáles serían sus características. “Todavía no, falta mucho...”, contestó el mandatario venezolano, al advertir que la construcción de una sociedad en los principios de igualdad, paz y solidaridad es un proceso lento y largo, aunque seguro y constante.

“Los principios de la paz y solidaridad con principios de desarrollo compartido a lo interno, tarda tiempo, cuesta. Hemos avanzado por tramos, primero en la creación de la dimensión que el Comandante Chávez llamó lo moral, lo espiritual... la conciencia de una vanguardia grande del pueblo, de millones de hombres y mujeres que tienen empoderamiento y visión clara, de que Venezuela tiene que remontar estas épocas para construir una sociedad más humana”, resumió el jefe de Estado.



***Las fuerzas del chavismo se organizan, trabajan e impulsan un proyecto común de país, rumbo a la Venezuela potencia con Chávez y Maduro.***

